

CONGRÈS NATIONAL DES PRÊTRES-ADORATEURS

AVIS AUX PRÊTRES CONGRESSISTES

1° Les Compagnies de chemin de fer et de navigation du Canada ont accordé de grandes réductions à l'occasion du Congrès national des Prêtres-Adorateurs, qui se tiendra à Montréal les 13, 14 et 15 juillet prochain. Nous conseillons plus volontiers aux prêtres de se munir, non pas d'un billet d'excursion, mais du certificat de convention ou de congressiste (*certificate plan*) qui leur permet de partir pour Montréal depuis le 9 juillet et de n'en revenir que le 19 inclusivement. Le prix de passage, aller et retour, est celui d'un billet simple de première classe avec un supplément de 25 centins. Ces certificats devront être visés au Bureau du Comité de réception : (331, Sainte-Catherine Est ou 278, Dorchester Ouest) avant le 15 juillet au soir, afin d'être valides pour le retour.

2° Tous les prêtres sont priés d'apporter avec eux un surplus.

3° Ceux qui désireraient prendre logement et pension, soit au grand Séminaire, soit dans les communautés ou institutions religieuses de Montréal, sont priés de s'entendre au plus tôt avec les Directeurs ou Supérieurs de ces divers établissements.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

FRANCE

Nouvel archevêque de Chambéry. — S. S. Benoît XV a décidé de promouvoir dans le prochain Consistoire S. G. Mgr Castellan, évêque de Digne, à l'archevêché de Chambéry.

Né à Roquevaire (Bouches-du-Rhône) le 4 août 1856, Mgr Castellan était vicaire général de Marseille lorsqu'il fut nommé, par Bref du 13 juillet 1906, à l'évêché de Digne. Il est un des premiers évêques choisis par Pie X après la Séparation.

Nouveaux évêques. — La France a six nouveaux évêques qui vont remplir les vides creusés par la mort, en ces derniers mois, dans les rangs de l'épiscopat. Ce sont :

S. G. Mgr Rivière, curé de la Madeleine, à Paris, né en 1859, ordonné prêtre en 1882 et curé de la Madeleine depuis 1906, nommé évêque de Périgueux ; S. G. Mgr Lenfant, né en 1858, et curé de Saint-Antoine, à Paris, depuis 1906, nommé évêque de Digne ; S. G. Mgr André du Bois de la Villerabel, vicaire général de Saint-Brieux, né en 1864 et